



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Monreal "olvidadizo"

Se equivoca el diputado Ricardo Monreal cuando afirma que con los Estados Unidos "la política de buena vecindad de buen entendimiento da más y mejores resultados que la política de garrote y la zanahoria que aplicaban los gobiernos norteamericanos para obtener concesiones y ventajas de manera no convencional".

Se equivoca, porque en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador y en el actual.

Bajo la primera y segunda administración de Donald Trump, nuestros "partners" han aplicado la política de "agarramos como piñata" que les ha dado mejores resultados y lo peor del caso no nos han dado nada a cambio, ni siquiera el buen trato.

¿Se le habrá olvidado a Monreal que en el primer mandato de Trump AMLO les concedió que nuestra frontera norte se convirtiera en "el patio delantero" para migrantes que esperaban entrar a Estados Unidos?

Durante décadas fuimos "patio trasero" de nuestros vecinos, controlando el flujo de migrantes en la frontera sur, a cambio de algunos millones de dólares y otras concesiones, hasta que López Obrador les abrió el zaguán para que pudieran cumplir el "American dream", hizo enojar a Trump quien sin nada a cambio pidió la instalación del "patio delantero".

Cómo bien ha declarado la presidenta Claudia Sheinbaum, desde que Trump tomó posesión de la Casa Blanca para un segundo periodo, nos ha "agarrado de piñata" por el asunto del tráfico de fentanilo desde México, que está matando a sus inocentes jóvenes; y también por

el tema de la migración y los aranceles.

El gobierno mexicano ha sido obsecuente con las demandas de nuestros vecinos enviando 10 mil efectivos militares a la frontera para evitar el paso de indocumentados, por ejemplo, y no ha recibido, que se sepa, nada a cambio.

Todas las sandeces que dijo Monreal fueron para defender a la gobernadora Marina del Pilar y a su esposo, a quienes el gobierno de los Estados les retiró su visa para entrar a ese país.

Algo saben los "güeros" sobre esa parejita que no nos lo quieren decir, dice el "pueblo sabio".

"Algo grande vendrá", anunció Donald Trump sobre la cancelación de visas... Pero si Marina del Pilar es una mujer encomiable, valiente, una buena Gobernadora.

No tengo por qué creerles incondicionalmente a Gobiernos extranjeros, no tengo por qué allanarme a lo que ellos dicen.

Yo creo en la integridad de María del Pilar hasta que se demuestre lo contrario", subrayó.

AGENDA PREVIA

La Comisión Nacional Antimonopolio, que sustituirá a la Comisión Federal de Incompetencia Económica, tendrá herramientas y facultades para liberar a México de la influencia de los grandes intereses y que la economía funcione por y para los mexicanos.

Para ello, también contará con personal altamente capacitado

y especializado específica la iniciativa que envió la Presidenta Claudia Sheinbaum para crea la mencionada Comisión.

En esta ocasión, según la iniciativa, una vez que se detecten violaciones a la ley, la Comisión impondrá sanciones lo suficientemente robustas para tener un efecto verdaderamente "disuasorio". ¡Verlo para creerlo! Exclaman los escépticos.

¿Se le habrá olvidado a Monreal que en el primer mandato de Trump AMLO les concedió que nuestra frontera norte se convirtiera en "el patio delantero" para migrantes que esperaban entrar a Estados Unidos?

